

Fehlersuche

1. Im folgenden Text befinden sich 10 Rechtschreibfehler. Unterstreiche bitte alle Wörter, die falsch geschrieben sind.



In der ungemütlichen Jahreszeit oder im Winter, wenn es früh Dunkel wurde, machten es sich die Kinder im Haus gemütlich. Ein eigenes Zimmer hatten die wenigsten Kinder. Also blieb nur Küche oder Wohnzimmer. Mädchen spielten gerne mit Puppen. Eine Puppenstube war natürlich der Traum eines jeden Mädchens.

Mit Puppen zu spielen, kam selbst für kleinere Jungen nicht infrage. Sie sollten später ja mal ein Handwerk lernen oder Ingenieur werden. Eine elektrische Eisenbahn war schon etwas ganz Besonderes und nicht gerade billig. Spielzeug bekamen Kinder fast ausschließlich an Weihnachten oder höchstens mal zum Geburtstag geschenkt.



2. Schreibe alle im Text falsch geschriebenen Wörter richtig auf.

.....
.....
.....
.....
.....

3. Lies einem Kind deiner Klasse den Text laut vor und diktiert euch diesen in Partnerarbeit.

In der ungemütlichen Jahreszeit oder im Winter, wenn es früh dunkel wurde, machten es sich die Kinder im Haus gemütlich. Ein eigenes Zimmer hatten die wenigsten Kinder. Also blieb nur Küche oder Wohnzimmer. Mädchen spielten gerne mit Puppen. Eine Puppenstube war natürlich der Traum eines jeden Mädchens.
Mit Puppen zu spielen, kam selbst für kleinere Jungen nicht infrage. Sie sollten später ja mal ein Handwerk lernen oder Ingenieur werden. Eine elektrische Eisenbahn war schon etwas ganz Besonderes und nicht gerade billig. Spielzeug bekamen Kinder fast ausschließlich an Weihnach-ten oder höchstens mal zum Geburtstag geschenkt.